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□两会局长通道

□记者 颜元滔

本报讯 19 日，市十七届人大

四 次 会 议 主 席 团 召 开 第 二 次 会

议。会议由大会主席团常务主席

祝鸿熙主持。大会主席团常务主

席金政、陈美蓉、胡积合、蒋震雷、

童国华、章锦水、王瑛、叶成超、陈

剑云、杨兵及其他大会主席团成员

出席会议。市委常委、常务副市长

周启标列席会议。

会议听取各代表团对政府工作

报告、市发展计划报告和市财政预

算报告审议情况的汇报；听取各代

表团对市十七届人大三次会议代表

建议意见办理工作报告、市环境状

况和环境保护目标完成情况的报告

讨论情况的汇报；听取各代表团队

《永康市第十七届人民代表大会第

四次会议选举办法》（草案）讨论情

况的汇报；听取各代表团对《永康市

第十七届人民代表大会第四次会议

民生实事项目表决办法》（草案）讨

论情况的汇报。

市十七届人大四次会议主席团
召开第二次会议

□记者 颜元滔

本报讯 19日，市十七届人大四

次会议主席团召开第三次会议。

会议由大会主席团常务主席王

瑛主持。大会主席团常务主席金

政、陈美蓉、胡积合、童国华、章锦

水、祝鸿熙、叶成超、陈剑云、杨兵及

其他大会主席团成员出席会议。

会议提出补选永康市人民政府

市长候选人名单；提出补选永康市

监察委员会主任候选人名单；提出

补选永康市第十七届人大常务委员

会副主任、委员候选人名单；提出选

举永康出席金华市第七届人民代表

大会代表候选人名单；提出永康市

第十七届人民代表大会财政经济委

员会主任委员人选名单。

会议对各项候选人名单和财政

经济委员会主任委员人选名单作简

要说明。

市十七届人大四次会议主席团
召开第三次会议

□记者 吕晓婷

本报讯 19日，市人大代表分代

表团审议政府工作报告。代表们一

致认为，政府工作报告站位高、文风

实、亮点多、方向明，回顾总结 2019

年工作具体实在、令人振奋；部署

2020 年工作思路谋划精细、稳中求

进，让人很受启发、很有收获。

在各代表团现场，代表们结合

工作实际，紧扣百姓关注的热点难

点问题展开热烈讨论。

代表应永武说，政府工作报告

思路明晰、措施具体，关键在于抓好

落实。他建议在提高城市环境上多

下功夫，增加市民休闲的去处。同

时，针对堵车问题，可以借鉴其他城

市道路规划分时段管理红绿灯，提

升通行效率。

代表金高松说，要把农村土地

充分利用起来，大力调优农业产业

结构，重点发展特色农产业，以促进

农民持续增收为目标，力推农业产

品深加工，并着力提升农产品的品

质。

此外，代表们还就工农业生产、

城市建设、产业发展、改善民生等方

面提出了许多意见和建议。代表们

表示，将结合各自工作实际，紧紧围

绕市委、市政府中心工作和人民群

众普遍关注的重大问题，认真履行

职责，增强履职实效，为完成报告提

出的各项奋斗目标努力奋斗。

人大代表分代表团审议政府工作报告

□记者 程明星

本报讯 19 日，政协委员分组讨

论政府工作报告。

委员们认为，政府工作报告对

2019 年工作回顾实事求是、客观

全面，展示了过去一年市政府的

务实作为和我市经济社会发展取

得的突出成就；2020 年工作部署

思路清晰、务实可行，是一份站高

谋远、凝心聚力、催人奋进的好报

告。

在分组讨论现场，市政协各界

别委员们围绕我市经济社会发展中

的重大问题和群众普遍关心的热点

难点问题提出意见和建议。

委员赵仁勋说，永康很多小区

还存在网络线路、电视信号线路从

建筑物外墙走线的情况，很不雅

观。他认为，这些网络线路可以改

为地下走线，美化小区外景。

委员舒品洪说，永康南站在高

铁的班次运营上有提升的空间。作

为金台铁路的一个切入点，永康南

站可以抓住这个契机，增设永康南

站高铁的始发列车的班次，方便市

民出行。

政协委员分组讨论政府工作报告

市卫生健康局局长李兴周：

增强群众
健康获得感

“卫生健康是最大的民生，医学有尊

严，生命才有尊严。”18 日，在两会局长通

道，市卫生健康局局长李兴周说，要推动

我市卫生健康事业高质量发展，同时坚

持以“最多跑一次”为引领，推进卫生健

康治理体系和治理能力现代化。总目标

包括“1+5 再深化”“3+1 再扩面”“医养结

合要扩提”，具体做好“1+10”11 个方面

的工作。

李兴周说，2020 年，市卫生健康局将

做好三个方面的内容。首先，全面推进医

共体建设，让更多的优质资源下沉到基

层、下沉到乡镇卫生院，让永康百姓在家

门口就能看上好的医生。其次，全力实施

健康浙江、健康永康 26 项具体行动，有效

控制重大传染病、慢性疾病的死亡率，遏

制大病的致残率。最后，完成 50000 人以

上目标人群的癌症早期筛查工作，力争完

成胃镜检查 5000 例以上，肠镜检查 3000

例以上，真正做到发现一例早癌，挽救一

个家庭。

此外，李兴周表示，市卫生健康局将

开展“关爱一老一少”项目。一老是指开

展医养结合的试点，年底至少完成 5 家

医养结合机构的建设，完成覆盖目标人

群达到 2000 张床位以上；一少是指做好

三岁以下婴幼儿的托服工作，争取年底

建成托管机构不少于 10 家，托管床位达

到 300 张以上。

该局还将实施重点目标人群的流感

疫苗的免费接种，让永康的群众真正能

够活得更长、活得更好、活得更健康。

市行政服务中心主任应四勇：

推进“最多跑一次”
深化“一件事”

“政府工作报告提出，要重点推进‘最

多跑一次’改革，打造‘掌上办公之城’。

2020 年，市行政服务中心不仅要推进‘最

多跑一次’，更要深化‘一件事’。”在两会

局长通道，市行政服务中心主任应四勇分

享了该中心今年“一件事一次办”的工作

亮点。

应四勇说，随着“最多跑一次”改革的

推进，以往办事慢、来回跑、反复跑的问题

已大有改观，但群众在办理一些事项时，

仍要携带多份相关材料，时常因为手忙脚

乱而办不好事。

对此，应四勇表示，市行政服务中心

决心进一步深化“最多跑一次”改革，精简

群众办事所需材料，通过电子证照，及时

获取相关信息，力争将办事材料在现有的

基础上减少50%。

其次，该中心还将继续推广“网上

办”与“就近办”，加快推进数字化转型。

前者通过市行政服务中心与车管所、人

社医保等办事窗口的调整和内部流程梳

理，完成 80%的事项“网上办”。后者则

让百姓在各镇街区就可以就地办理各种

民生事项，争取用“三年规划”的方式去

推行。

在深化“一件事”上，应四勇说，2019

年“一件事”已在我市推行，并且取得不错

的成绩。群众只需“进一个门、入一个窗、

找一个人”就能办成“所有事”。2020 年，

市行政服务中心将继续优化办事流程，争

取为永康人民、企业以及更多的新永康人

提供“一件事一次办”服务。

□记者 程明星


